
Temoignage frieda 

 

pour moi le rassemblement kerygma 2023 a été traversé d'une grande joie, j'ai découvert pour moi 

que kerygma c'est remettre au coeur de toute notre vie l'essentiel de sa foi qui passe par la joie de 

l'annonce du salut apporté par Jésus-Christ le fils du Dieu vivant, mort et ressuscité par amour pour 

nous et vivant à jamais, nous avons à partager cette joie et ne pas la garder pour nous, et pouvoir en 

témoigner dans la vie de tous les jours ; cela passe par des moyens tout simples, tel que dire sourire 

à une personne, dire bonjour où bonsoir, visiter un malade, consoler une personne en difficulté, 

venir en aide aux pauvres selon ses capacités, avoir un écoute bienveillante, prendre les nouvelles 

des uns et des autres,ne pas déserter nos assemblées,car l'eucharistie est le lieu par excellence du 

déploiement du kerygme,vivre en frères sauvés et aimés par le Christ ; sortir de la médiocrité : aimer 

comme le christ nous aime en étant au service les uns les autres ; vivre dans la confiance malgré les 

difficultés que nous pouvons traverser car le christ a dit qu'il est avec nous tous les jours jusqu'à la fin 

des temps ; savoir apprécié sa vie car Jésus nous aime et il s'est sacrifié pour nous et pour son église, 

savoir à notre tour nous donner pour nos frères et pour l'église du Christ ; voir en chaque frère la 

présence du Christ qui a donné sa vie pour tous ; en conclusion être ambassadeur de l'amour, de la 

joie, et de la paix de Jésus auprès de nos frères en essayant d'imiter sa vie.Frieda 


